
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung des Bau- und 
Vergabeausschusses in seiner Sitzung am 22.06.2017 und die mehrheitliche 
Beschlussempfehlung des Finanzausschusses in seiner Sitzung am 28.06.2017. 
 
Abg. Skoda sagte, seine Fraktion halte die Einrichtung für gut, jedoch sei man nicht überzeugt, 
dass die Wahl der Lokalität sowie die Bemessung und Ausstattung des Gebäudes unter 
Berücksichtigung eines sparsamen Umgangs mit Mitteln nicht erfolgt sei. Deshalb werde der 
Beschlussvorschlag abgelehnt. 
 
Abg. Dr. Lamberty sagte, seine Fraktion sehe diese Angelegenheit grundsätzlich positiv, jedoch 
hätte man dieses Bauvorhaben ohne Tiefgarage günstiger finanzieren können.  Aus diesem 
Grund werde er sich bei der Abstimmung enthalten. 
 
 


